
дества Христова, супруга – матушка Елена. 
Воспитывают сына Павла, который учится в 
9 классе Завидовской школы, в добрых се-
мейных традициях. Любят всей семьей пу-
тешествовать и собираться на праздники.

«Чужих детей не бывает»
Семья аракелян из села Завидово. Папа 

Рубен и мама Армине убеждены, что их дети 
- Вероника, ей 6,5 лет и Александр, ему 4 го-
дика - это счастье и радость. Они стараются 
привить им все самое хорошее, доброе, вос-
питывают в традициях настоящей дружной 
семьи. Жизнь Аракелянов всегда насыщена 

новые учителя в 
Мокшинской школеЗавидово туристическое жизнь на всех парусах
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В самом слове «семья» много загадок и 
поучительных открытий. Семь Я - и, действи-
тельно, в семье все чем-то похожи друг на 
друга: кто лицом, кто взглядом, кто голосом 
или жестами. Число «7» особенно само по 
себе – оно неделимое. Единое, целое, - как 
и семья.

Есть и еще одна тайна у этого слова - оно 
происходит от слова «семя». Каждая вновь 
образовавшаяся семья похожа на семя, из 
которого вырастают новые человечки - пря-
мо как из зерна колосья. Зерно выращивают 
с любовью и заботой, и в семье также нужны 
согласие и забота друг о друге.

Итак, мы представляем первых лауреатов 
конкурса «Семейные традиции».

«трудовые династии»
Семейная пара из села Завидово - Виктор 

Николаевич и Людмила Ивановна уфтико-
вы. 4 августа будет 48 лет, как они вместе! 
Это семья особенная, учительская. Людми-
ла Ивановна проработала в школе 36 лет, 
Виктор Николаевич – 48 лет. Они воспитали 
двоих детей: Сергея и Ирину, сейчас все 
вместе воспитывают приемного ребенка.

 Семья ВмеСте  
- ДуШа на меСте

«спортивная сеМЬя» 
Семья Маевых - папа Олег, мама Галина 

и трое сыновей – Сергей, Андрей и Кирилл. 
Вместе с папой они с детства занимаются 
спортом. Все свободное время проводят в 
спортивных клубах, участвуют в соревнова-
ниях. Мама тоже в спорте - работает инструк-
тором по физической культуре. Благодаря 
усердию, настойчивости, трудолюбию Сергей 
и Андрей занимают первые места не только 
на районных и областных соревнованиях 
по вольной борьбе, но и на всероссийских 
тоже. Всей семьей Маевы катаются на лыжах, 
коньках, ходят в бассейн.

Семья баженовых из села Завидово. 
Глава семьи – Александр Викторович, мама 
– Лариса, их дети – Марина, Таня и Антон., 
с детских лет воспитываются в добрых се-
мейных традициях. Очень любят семейные 
праздники, на которые собираются самые 
близкие люди, где всегда много сюрпризов, 
звучат песни, стихи. Марина и Таня получили 
высшее образование, Антон - среднетехниче-
ское. Вся семья ведет здоровый образ жизни 
и активно занимается спортом.

 «творЧеская сеМЬя»
Семья сМирновых, Владимир Петро-

вич и Нина Иллиодоровна  из Мокшино, 
вместе 35 лет. Вместе работали на п/ф «За-
видовская» - Владимир Петрович слесарем, 
а Нина Иллиодоровна музыкальным работ-
ником в детском саду. Воспитали двоих де-
тей - сына и дочку. Вскоре стали дедушкой 
и бабушкой. Теперь прививают им любовь 
к творчеству.

Семья дубяго из села Завидово. Глава 
семьи – отец Петр, настоятель храма Рож-

Семья из Мокшино – аверЬяновы , 
Галина Александровна, дочь  Ирина и 
внучка Аня. Галина Александровна окон-
чила Костромской сельскохозяйственный 
институт. Молодым специалистом приехала 
на Завидовскую птицефабрику, посвятив ей 
30 лет трудовой деятельности. По ее стопам 
пошли дочь Ирина – она работает в «Зави-
дово Сад», и внучка Анна, которая сейчас 
учится в сельскохозяйственной академии.

«Многодетная сеМЬя»
Семья гиптенко из Мокшино. Каждый 

в этой большой семье индивидуален. За-
ботливая, добрая, любящая мама Ольга 

Александровна; папа Сергей Анатольевич, 
который помогает детям реализовать себя 
во всех начинаниях: старшему сыну Остапу 
посвятить себя науке, дочери Сашеньке 
стать художником или писателем, а Катюшу, 
возможно, мы скоро увидим на сцене, так как 
она очень любит петь.

Семья нурпиисовых из села Зави-
дово тоже состоит из пяти человек. Глава 
семьи Игорь Анатольевич и мама Елена 
Михайловна стараются дать старшим де-
тям – дочери Софье 14 лет и сыну Никите 
8 лет - разностороннее образование: дети 
ходят в музыкальную школу, занимаются 
танцами и спортивным туризмом, неодно-
кратно получали награды. Ну, а младшему 
сыну Матвею, 9 июля исполнился годик. Его 
занятия пока проходят с мамой.

«Молодая сеМЬя»
Семья логиновых из Мокшино, Генна-

дий и Анна, поженились совсем недавно - 5 
июля. Геннадий работает заведующим газо-
вым участком, а Анна – воспитатель в дет-
ском саду. Пожелаем им долгой счастливой 
совместной жизни!

«сеМЬи-Юбиляры»
Семья рощиных из Мокшино - Алексей 

Алексеевич и Галина Николаевна - прожили 
вместе 50 лет и не так давно отметили «Зо-
лотую свадьбу». У Рощиных двое взрослых 
детей, уже трое внуков и один правнук.

Супруги варфолоМеевы из села За-
видово. Николай Иванович и Александра 
Ивановна вместе идут по жизненному пути 
55 лет. Они воспитали троих детей и недавно 
отпраздновали «Изумрудную свадьбу». 

в июне по инициативе конаковского отделения партии «единая россия» был организован конкурс на лучшую семью района по нескольким номинациям: «трудовая 
семейная династия», «Многодетная семья», «семейный юбилей», «спортивная семья», «творческая семья», «приемная семья», «хлебосольная семья», «Молодая семья». 

для участия в нем нужно было лишь рассказать о своей семье, о семьях знакомых, друзей, соседей, коллег.
6 июля в Мокшино прошел большой районный праздник «семейные традиции», посвященный дню семьи, любви и верности.   

Здесь состоялись награждение лауреатов конкурса «семейные традиции», гала-концерт лучших творческих коллективов конаковского района, конкурс на лучший ве-
нок из ромашек, а в заключение - дискотека «танцуем всей семьей!».

радостными событиями, каждый день у них 
праздник: пекут пироги, торты, играют и 
ухаживают за животными. Рубен и Амине 
окружают своих детей заботой, вниманием 
и любовью, и дети отвечают им тем же.

«хлебосолЬная сеМЬя»
Семья киреевых из Мокшино – Алек-

сандр Павлович и Наталья Никифоровна, 
воспитали двух дочерей и пока одного внука. 
С 1961 года работали на Завидовской п/ф. 

Валентина Петровна ерМилина воспи-
тала 3-х сыновей. Двое живут и работают в 
Москве, а один в Твери, но родительский дом 
не забывают, постоянно навещают. Валентина 
Петровна – замечательная хозяйка, держит 
коз, кур, содержит в порядке огород, успевает 
все: сделать заготовки на зиму, напечь пиро-
гов, встретить, накормить внуков и их друзей. 
Двери ее дома всегда открыты для гостей. 

конкурс на лучшую семью района про-
должается. по замыслу организаторов, 
самые интересные истории будут пере-
даны на хранение в краеведческий музей 
и  составят семейную летопись конаков-
ского района. присоединяйтесь!
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наШ ДеПутат алеКСанДр СлеПыШеВ С отлИчИем оКончИл КурС ПреЗИДентСКой Программы 
ПоДготоВКИ уПраВленчеСКИх КаДроВ Для нароДного хоЗяйСтВа рф повыШаеМ каЧество 

услуг в жкх«отлиЧно» от преЗидента

ИнформацИонный бюллетень архангельское, безбородово, Вараксино, Высоково, Демидово, Завидово, елдино, Кабаново, Концово, Кочедыково, мокшино, Павлюково, Шетаково, Шорново

долгие годы каЧество и 
колиЧество коММуналЬ-
ных услуг выЗывали наре-
кания у жителей, а пред-
приятия жкх работали с 
убыткоМ и находилисЬ в 
состоянии банкротства.

В ноябре 2012 году после сли-
яния двух муниципальных пред-
приятий по оказанию услуг ЖКХ, 
а также общей реорганизации 
коммунальной сферы, в сельском 
поселении «Завидово» было обра-
зовано МУП ЖКХ «Завидово». 

Деятельность реорганизован-
ного предприятия направлена, в 

Завидово – центр  притяжения талантливых людей
ВСе чаще о ЗаВИДоВо гоВорят По телеВИЗору, раДИо, ПИШут В журналах И гаЗетах - КаК  
об уСПеШно раЗВИВающемСя СельСКом ПоСеленИИ С очень больШИмИ ПерСПеК-
тИВамИ. Во многом это ЗаСлуга КоманДы реальных Дел ПроеКта «ЗаВИДоВо», 
Шаг За Шагом СоЗДающей В наШем ПоСеленИИ турИСтИчеСКИй И ДелоВой центр. 
об этом мы СегоДня беСеДуем С наШИм ДеПутатом, руКоВоДИтелем ПроеКта 
КонСтантИном ЗаброДИным.

– Константин Николаевич, за 
полтора года в поселении про-
изошло много позитивных пере-
мен. Какое событие в ближайшей 
перспективе станет еще одним 
толчком к развитию?

– Если расставить по важности 
все действия нашего проекта, то 
после инфраструктурных инженер-
ных работ в поселении на первое 
место я бы поставил строительство 
гостиницы «Рэдиссон Завидово». 
Она откроется уже летом следу-
ющего года – и это, безусловно, 
ключевое событие в новейшей 
истории поселения. По сути, го-
стиница станет градообразующим 
предприятием – сразу 300 новых 
основных рабочих мест! Вокруг нее 
начнется развитие сопутствующих  
бизнес-проектов, а это еще 600-
800 дополнительных вакансий. То 
есть проблема трудоустройства в 
поселении просто исчезнет - раз-
умеется, для тех, кто действительно 
хочет работать. 

Кроме того, открытие гостиницы 
– огромный плюс в доходной части 
бюджета поселения «Завидово». 
Поток налоговых поступлений 
позволит более активно решать 
многие социально-бытовые вопро-
сы, продолжать благоустройство 
территории. 

И, наконец, загруженность «Рэ-
диссон Завидово», которая, по 
нашим планам, будет только нарас-
тать за счет проведения большого 
количества статусных федеральных 
и международных мероприятий с 
участием представителей крупного 
бизнеса, политиков, экономистов, 
ученых с мировым именем, при-
ведет к увеличению узнаваемости 
«Завидово». Поселение всегда бу-
дет на слуху, причем в позитивном 
контексте. 

К примеру, уже в сентябре этого 
года на примыкающей к гостинице 
территории состоится Первый 
Международный Форум Речного 
Туризма. Отлично, что развитие 
этого направления будет ассоци-
ироваться с Завидово. Такая из-
вестность, узнаваемость сослужит 
нам добрую службу не раз и не два. 
Будет гораздо проще вступать в 
различные федеральные програм-
мы, в частности, сейчас мы ведем 
системную работу по включению 
нашего поселения в федеральную 
целевую программу по развитию 
туризма.

– Что это даст поселению?
– Мы хотим привлечь средства 

федерального бюджета на строи-
тельство причала для крупномер-
ных пассажирских судов, включить 

Дипломы вручались в торже-
ственной обстановке 12 июля в 
Твери. Министр экономического 
развития Тверской области Игорь 
Козин зачитал приветственный 

адрес губернатора Андрея Шевеле-
ва и от себя добавил, что экономика 
Верхневолжья с нетерпением ждет 
талантливых, грамотных управ-
ленцев, способных привнести в 
развитие предприятий региона 
современные подходы к органи-
зации труда и производственных 
процессов, кадровой политике, 
расширению деловых контактов в 
России и за рубежом.

В этом году в рамках Президент-
ской программы переподготовку 
на базе Тверского государствен-
ного университета прошел 61 
человек, в их числе наш земляк 
Александр Слепышев.

Президентская программа дает 
возможность самым ярким вы-
пускникам пройти стажировку за 
рубежом за счет федерального 

Завидово в маршруты водного 
туризма, построить дороги, другие 
объекты инженерной инфраструк-
туры. И всем этим будут пользовать-
ся жители поселения. 

Есть все предпосылки к тому, 
чтобы Завидово стало крупным ту-
ристическим центром. Вы понимаете, 
мы подходим к тому этапу развития, 
когда имя начинает работать на нас. 

Например, рок-фестиваль «На-
шествие», который, в общем-то, не 
имеет прямого отношения к нашему 
поселению, тем не менее, прочно 
связан с брендом «Большое Зави-
дово». Организаторы фестиваля год 
за годом качественно поднимают 
уровень мероприятия, централь-
ные телеканалы отзываются о нем 
с большой симпатией, и это просто 
замечательно. Чего только стоила во-
енно-патриотическая составляющая 
фестиваля в этом году! 

ВоВСю КИПИт работа на улИцах моКШИно И ЗаВИДоВо. Шумят бульДоЗеры,  
аСфальтоуКлаДчИКИ, бегут С тележКамИ рабочИе. ЗДеСь В рамКах Программы 
благоуСтройСтВа ПоСеленИя наВоДят ПоряДоК на ПрИДВороВых террИторИях.

красиво житЬ не ЗапретиШЬ

В Мокшино Солнечная 12, Полевая 
2 и 3 – вот адреса, где будет красиво, 
чисто и уютно. Наша фотокамера 
запечатлела для истории, как выгля-
дели эти дворы до ремонта. Разбитые 
тротуары, огромные лужи, которые 
надо долго обходить, а лучше и вовсе 
научиться летать. Автомобильной 
парковки нет, поэтому машины 
бросают как попало, в те же лужи. 
Муниципальной программой благо-
устройства территорий предусмо-

Не будем забывать и о том, что 
многие жители на фестивале успева-
ют заработать, предоставляя гостям 
ночлег, продавая овощи и ягоды со 
своего огорода и так далее. 

Так что развитие рекреацион-
но-туристического направления 
может стать и обязательно станет 
главным импульсом для создания 
комфортных условий жизни в За-
видово, обеспечит устойчивое 
развитие территории.

– На международном инвести-
ционном форуме, прошедшем 
в Твери в конце июня, стало из-
вестно о планах по созданию на 
территории нашего поселения 
технопарка «Демидово». Рас-
скажите подробнее об этой идее.

– Наш проект реализуется под 
лозунгом «Завидово – больше чем 
курорт». Это значит, что мы не 
ограничимся развитием только ту-

ризма, хотя это один из важнейших 
и первоочередных пунктов. 

Один из этапов – формирование 
офисно-деловой среды. В рам-
ках технопарка предполагается 
строительство производственных 
площадок, офисных и складских 
помещений, бизнес-инкубаторов, 
торговых комплексов, банков, 
гостиниц. Сейчас в Демидово под-
ведены инженерные сети, в том 
числе телекоммуникационные и 
электрические, возводится до-
рожное полотно. Определен и 
первый резидент технопарка «Де-
мидово» - «Энергопарк», активное 
строительство которого начнется 
в следующем году. 

Мы уже провели около двадцати 
встреч с руководителями крупных 
логистических компаний, торговых 
сетей. Многие заинтересованы от-
личной возможностью разместить 
свои офисы не в пыльной и душной 
Москве, а у нас в Завидово. И заодно 
перевезти сюда своих самых пер-
спективных работников с семьями. 
Что для этого нужно? Хорошие 
условия для жизни и работы – 
комфортабельное жилье, офисы, 
социальная инфраструктура. 

Созданием всего перечислен-
ного мы сейчас и занимаемся. 
Уверен, технопарк станет центром 
притяжения умных, талантливых, 
энергичных людей. Это еще один 
ресурс, благодаря которому сель-
ское поселение «Завидово» продол-
жит уверенное движение вперед. 
Вы же знаете, что главное – люди!

бюджета. Александр Слепышев 
успешно прошел конкурсный от-
бор на стажировку в Германию, где 
будет изучать европейский опыт 
ведения коммунального хозяйства 
и охраны окружающей среды. Его 
поездка состоится в сентябре.

«В нашем поселении «Завидово» 
мы последовательно внедряем 
европейские технологии благо-
устройства и развития жилищно-
коммунального хозяйства. Убеж-
ден, что новые знания и навыки, 
которые мне доведется почерпнуть 
в Германии, позволят нам еще 
более активно вести эту работу. В 
результате поселение станет еще 
более современным, красивым и 
комфортным для жизни», – отме-
тил депутат поселения Александр 
Слепышев.

трен ремонт асфальтового покрытия, 
полное переустройство тротуаров и 
организация парковочных карманов. 
Во дворах поставят скамейки и урны.

Деньги на эти работы удалось 
выделить из областного и муни-
ципального бюджетов. Поселение 
вошло в региональную программу 
благоустройства и получило на эти 
цели порядка 2,5 миллиона рублей 
из бюджета области. Еще почти 
миллион рублей выделила наша 
администрация.

Пока идет ремонт, жильцам 
домов неуютно. Но потерпеть 
осталось немного: шум скоро за-
кончится, строительный мусор 
уберут – и во дворах воцарится 
долгожданный порядок. Главное 
– сберечь его как можно дольше, а 
это зависит от каждого из нас.

Как сообщил газете «За дело!» 
зам. главы администрации по-

селения Валерий Авдяков, сейчас 
принимаются заявки от населения 
на организацию площадок для 
сушки белья и выбивания ковров. 
Эти работы проведут, вероятно, 
уже следующим летом.

А в этом году, как мы уже писали 
в предыдущих выпусках, также про-
ходит комплексное благоустрой-
ство улицы Школьной в Завидово. 
Будем жить красиво!

первую очередь, на повышение качества услуг населению, качественное 
совершенствование предоставляемых услуг ЖКХ и расширение их ассор-
тимента. Вторая важная задача - повышение финансовой эффективности 
функционирования коммунальных служб для облегчения нагрузки на 
бюджет сельского поселения Завидово, из которого в прошлом году по-
крывались убытки сферы ЖКХ. К этому же стремится и принятая Советом 
депутатов Муниципальная целевая программа «Развитие жилищно-ком-
мунального хозяйства в сельском поселении «Завидово». 

Сегодня МУП ЖКХ «Завидово» предлагает населению более 40 ви-
дов услуг в коммунальной сфере. Это полный спектр сантехнических и 
электротехнических работ, вывоз мусора, жидких бытовых отходов и т.д. 

Одной из основных задач руководства МУП ЖКХ «Завидово» является 
поддержание минимальных цен на услуги. Однако здесь всегда актуален 
зазор между ценой и качеством услуг. Поэтому мы разрабатываем про-
граммы оптимизации затрат, которые позволят при минимальных ценах 
не только предоставлять качественные коммунальные услуги, но и рас-
ширять их ассортимент. 

Стремление расширять количество  и повышать качество предоставля-
емых услуг МУП, к сожалению, наталкивается на проблему недостаточной 
технической оснащенности и значительной изношенности оборудования. 
Надеемся вместе с Администрацией поселения и Советом депутатов эту 
проблему решить уже в этом году, дооснастив предприятие современной 
техникой, инструментами, оборудованием. 

ознакомиться с полным перечнем оказываемых услуг и их стои-
мостью, а также обратиться предложениями и замечаниями по ка-
честву работы Муп жкх «Завидово» можно по адресам: с.Завидово, 
ул.ленинградская, д.215; ул.Школьная, д.13 и телефонам 25-151, 
25-132, 25-235. 

любые проблемы жилищно-коммунального хозяйства можно 
также обсудить со мной как депутатом совета депутатов сельского 
поселения «Завидово» в приемные дни или обратиться с письмен-
ным запросом. все обращения будут тщательно проанализированы, 
а замечания устранены.

        с уважением, е.г.богданова,
Заместитель генерального директора Муп жкх «Завидово» 
депутат совета депутатов сельского поселения «Завидово»
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пока дети отдыхают на летних каникулах, у учителей и особенно директоров 
школ самый разгар работы – здания школ готовятся к новому учебному году. 
не исключение и школа в Мокшино, одно из самых популярных в нашем районе 
учебных заведений. Мы поговорили с директором школы т.а.авдяковой о 
том, что нового ждет школьников в наступающем учебном году. 

в селе Завидово появился проЧ-
ный и доволЬно новый Широкий 
Мост ЧереЗ дойбицу. воЗник он, 
конеЧно, не саМ по себе - такое 
бывает толЬко в скаЗках. но Мест-
ные жители готовы поверитЬ и 
в Чудо, ведЬ ранЬШе ЧереЗ реЧку 
приходилосЬ перебиратЬся по 
ШаткиМ и ветхиМ доскаМ. перейти 
«рубикон» Могли толЬко саМые 
отважные и ловкие Завидовцы. 
пожилые лЮди предпоЧитали не 
рисковатЬ.

в этом году черники маловато. собирать ее приходится по редкой ягодке. а что делать? прибавка к зар-
плате, пенсии не бывает лишней. вот и проводят наши земляки раннее утро в лесу, а днем стоят на трассе, 
заманивая проезжих грибами да ягодами, овощами со своего огорода.

В моКШИнСКую ШКолу ИДут ПреПоДаВать ее ВыПуСКнИКИ

переправа, 
переправа …

к ягодаМ история в придаЧу

ИнформацИонный бюллетень архангельское, безбородово, Вараксино, Высоково, Демидово, Завидово, елдино, Кабаново, Концово, Кочедыково, мокшино, Павлюково, Шетаково, Шорново

- Татьяна Александровна, как ваша 
школа закончила учебный год? 

- У нас девять выпускников, все сдали ЕГЭ 
и восемь из них, насколько мы знаем, будут 
поступать в высшие и средние специальные 
учебные заведения. География институтов, 
куда едут наши выпускники, очень широкая 
– и Тверь, и Москва, и Санкт-Петербург. Поль-
зуясь случаем, хочу пожелать нашим ребятам 
успехов при поступлении. Девятый класс за-
кончили 19 человек, все также успешно сдали 
экзамены. Из них 7 человек продолжат учебу 
в стенах нашей школы. 

К сожалению, в последние годы мы пере-
живаем явление «демографической ямы»: 
школу заканчивают дети, родившиеся в 
середине 90-х, когда рождаемость в России 
сильно снизилась. Однако это компенсиру-

ется тем, что очень много детей приходит в 
первый класс, это уже дети «двухтысячных». 
Начальная школа, с первого по четвертый 
класс, составляет почти половину всех учени-
ков школы. Всего же в нашей школе сегодня 
316 учеников.

- Ваша школа очень популярна среди 
жителей района. Это правда, что к вам 
ездят учиться дети из других поселков 
района? 

- Да, это так. У нас учатся дети из Старого 
Мелкова, из Радченко, Городни, даже из Но-
возавидовского поселка, хотя там есть свои 
школы. Есть дети, которые приезжают на 
уроки даже из Вахонино! Не буду скрывать: 
мы гордимся этим, поскольку наша школа 
дает хорошую подготовку, и родители отдают 
предпочтение нам, ценят нашу школу, верят в 

наш педагогический коллектив. И мы стара-
емся оправдать надежды родителей, делаем 
все возможное, чтобы дети получали у нас все 
необходимые знания. 

- Чем вы порадуете учеников в насту-
пающем учебном году? 

- Сейчас у нас вовсю идет ремонт, здание 
школы готовится к 1 сентября. Хочу выразить 
благодарность проекту «Большое Завидово», 
которое уже несколько лет помогает нам. 
Благодаря этому мы делаем ремонт в спор-
тивном зале: там появятся новые раздевалки 
и покрытие в самом зале. 

Но для меня как для директора самым 
приятным событием является то, что к нам 
впервые за несколько лет приходят молодые 
учителя, молодые специалисты, причем двое 
из них - выпускники нашей же школы! Это 
математик Станислав Романов и учительни-
ца русского языка и литературы Анастасия 
Бойкова. Уверена, что молодые учителя будут 
тепло приняты нашим педагогическим кол-
лективом, тем более среди учителей многие 
помнят их еще учениками. 

Валентина Александровна и Иван Эдуардо-
вич Рон из села Завидово из года в год торгуют 
ягодами и грибами вдоль дороги на Конаково. 
Чуть позже пойдут всяческие соленья-варенья. 
У них уже давно сложился круг постоянных по-
купателей. Новым клиентам супруги тоже рады.

Валентина Александровна 56 лет прора-
ботала фельдшером, и о полезных свойствах 
черники может прочитать не одну лекцию. 
Свежая ягода улучшает зрение, полезна для 
желудочно-кишечного тракта, в виде настоя 
помогает при ангине… Короче, хочешь – не 
хочешь, а купишь, если самому идти в лес 
некогда. А Иван Эдуардович обстоятельно 
проконсультирует о ситуации на грибном 
«фронте». Люди они нехитрые и совсем не 
жадные, могут и рассказать, где хорошо ра-
стут белые – хоть косой коси.

На столике между трехлитровых банок с 
черникой лежит книга. Валентина Алексан-
дровна любит читать, пока покупатели в до-
роге. Предпочитает детективы и историческую 
литературу. Домашняя библиотека очень 
богатая. Впрочем, эта супружеская пара сама 

Добавим, что этот мост – единственная на всю округу переправа через Дойбицу. Ведет он из 
села Завидово прямо в лес. Так что теперь грибники и ягодники смогут порадоваться: форсиро-
вать реку по-чапаевски не придется.

А решилась проблема довольно просто. Жители обратились за помощью в администрацию 
поселения, к Алексею Пляскину. Все знают, что вопросы благоустройства для местной власти 
самые главные, поэтому в скором результате никто не сомневался.

Мост построен – крепкий, надежный. Скорее в лес! Грибы уже вовсю пошли!

расскажет много увлекательных историй. До-
статочно лишь спросить, откуда такая необыч-
ная для наших мест фамилия – Рон?

Оказывается, фамилия эта немецкая, по-
скольку Иван Эдуардович родом из семьи 
репрессированных немцев. Познакомились 
они на целине, свадьбу сыграли в 1960 году 
на Урале. Причем по строгим немецким 
традициям, невеста должна была на брако-
сочетании быть в одном лишь легком платье. 
Это в январе-то, в Крещенские морозы! Она 
выдержала испытание с честью. И даже когда 
спустя какое-то время кто-то из знакомых 
предложил невесте пальто, гордо отказалась. 
«Зуб на зуб не попадал, но я была отчаянная!» 
- вспоминает Валентина Александровна. 
Росла без родителей, поэтому жизненной 
стойкости ей не занимать.

Непросто сегодня живется пенсионерам, 
все знают. «Но у нас есть 12 соток земли, 
теплица. Выращиваем клубнику, огурцы, 
помидоры, картошку. Никогда не пропадем! 
– говорят супруги Рон. – Главное, чтобы здо-
ровье было».

гольф-ШКола Для Детей 
работает ВСе лето

у ребят нашего поселения в этом 
году столько удивительных заня-
тий, в Москве столько не найдешь! 
кто на яхте, кто на виндсерфинге 
учится, а кое-кто с клюшкой для 
гольфа не расстается…

Гольф-клуб Завидово открыл бесплатную 
школу гольфа для ребят из нашего поселе-
ния еще прошлой осенью. Тогда молодой, но 
опытный тренер Павел Ярунин начал занятия  
прямо в школах Завидово и Мокшино. Мок-
шинцы оказались более увлекающимися, да 
и учитель физкультуры Марина Петровна 
Картавенко очень помогала увлечь ребят - 
теоретические занятия в гольфе непростые.  

Сегодня на гольф-поле Завидово, признан-
ном одним из 20 лучших в мире, регулярно 
проводятся тренировки. Мы застали будущих 
семиклассников Олю Сорокину, Влада Волкова 
и Данилу Пехтина в тренировочной зоне с 
тренером. Сначала – отработка ударов, потом 
– пробная игра. 

И, хотя ребята делают самые первые шаги, 
тренер доволен: костяк команды сформирован, 
интерес есть, нужно развиваться. А у самих 
ребят стимулов еще больше: гольф – это, знаете 
ли, такой вид спорта, что всегда пригодится 
в жизни. Хоть в большой спорт стремись, он 
в нашей стране только начинается, хоть про-
фессию тренера осваивай, и в гольф-клубе 
здесь же работай…

Упорства вам, ребята, и красивой игры!   

трудно даже подсЧитатЬ, во сколЬко раЗ увелиЧивается население 
Завидово в даЧный сеЗон. едут к наМ и иЗ Москвы, и иЗ твери, и иЗ 
подМосковЬя, даже иЗ питера…

наШи летние соседи
Сергей и его сын Артем от столичной суеты отдыхают в Кабаново. Дачу купил тесть Сергея 

еще лет тридцать назад. «Здесь тишина, чистота, красивая природа, – говорит Сергей. – Боль-
ше и не надо ничего».

Впрочем, чуть подумав, дачник сказал, что не помешало бы газифицировать деревню да 
дорогу засыпать асфальтной крошкой, чтобы автолавка могла приезжать даже в распутицу. 
Тогда в Кабаново начнется новая жизнь.

Дачники «со стажем» давно стали своими. Хорошо знают местных жителей, со многими 
в дружбе.  Да и как иначе? Ведь на деревне добрососедские отношения – это соль жизни. В 
городах, тем более в мегаполисах, такое общение в редкость. Так что не только за дивную 
природу и богатые леса любят нас дачники – но и за искренность, доброту, бескорыстную 
готовность оказать помощь соседу.



Ждем ваших поздравлений землякам и рассказов об их жизненном пути. Можно присылать 
и фотографии. Самые интересные  истории будут опубликованы в газете. Также приветствуются 
поздравления с днем свадьбы и другими праздничными датами. Пишите нам на электрон-
ную почту zadelo2012@gmail.com. 
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Уважаемые юбиляры! желаем вам хорошего 
настроения, Здоровья, любви и побольше добрых 

людей вокрУг!

поЗдравляеМ!
юбИляры Июля:

1 июля – лидия васильевна веселова, 75 лет (Мокшино)
1 июля – александра васильевна грачева, 80 лет (Мокшино)

4 июля – римма федоровна горячева, 75 лет (Завидово)
5 июля – алексей савельевич Мазнев, 80 лет (Мокшино)
7 июля – евдокия васильевна грачева, 85 лет (Завидово)
12 июля – сергей николаевич удалов, 70 лет (Мокшино)

20 июля – клавдия николаевна козлова, 80 лет (Мокшино)
20 июля – галина николаевна Миронова, 75 лет (Мокшино)

29 июля – раиса ивановна андреева, 80 лет (Завидово)

а таКже ПоЗДраВляем С Днем рожДенИя 
татьяну нИКолаеВну рыжоВу, алеКСанДра ПетроВИча КоролеВа,  

любоВь алеКСанДроВну ПыШКИну,  ВалерИя ПетроВИча горелИКоВа,  
татьяну нИКолаеВну егороВу И ИрИну геннаДьеВну меШКоВу.
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Шутки шутками, но больше двух недель в 
году Виктор Николаевич никогда не отдыхает - 
кипит в крестьянской крови ответственность за 
общее дело и большой коллектив. В СПК «Зави-
дово» трудятся 60 человек. Очень важно, чтобы 
работа у них спорилась, техника не подводила, 
сбыт шел без перебоев и оплата продукции не 
задерживалась. Все надо держать под контро-
лем. И хотя знает Клишин, что система отлажена 
до мелочей, что рядом только надежные, тру-
долюбивые люди, все равно душе покоя нет.

 В наших краях он живет и трудится уже 
13 лет. Приехал с Тамбовщины, где до этого 
столько же лет руководил колхозом. Сегодня 
СПК «Завидово» – динамично развивающееся 
хозяйство молочно-мясного направления. 
Здесь держат 600 голов крупного рогатого 
скота, половина – дойное стадо. Большую часть 
продукции хозяйство сдает на Останкинский 
молочный комбинат. Остальное (после при-
обретения единственного в Конаковском рай-
оне пастеризатора молока и получения всей 
разрешительной документации) реализуют 
на рынках и в магазинах района. Ежедневно 
здесь работают на молоковозах два экипажа, 
которые доставляют молоко «из бочки» жи-
телям поселения и дачникам. Всегда свежее, 
качественное и экологически чистое, оно 
пользуется большим спросом. 

Средняя зарплата в хозяйстве – 19 тысяч 
рублей. За такую работу люди держатся. А 
Виктор Клишин своими кадрами гордится: «У 
меня очень хорошие работники – надежные, 
опытные, великие труженики».

Конечно, как и в любом другом хозяйстве, 
есть и здесь свои трудности. По словам пред-
седателя СПК, остро ощущается нехватка 
дотаций из бюджета. Большие проблемы при-
несла африканская чума свиней. До СПК она 
не добралась, но профилактика потребовала 
ликвидировать подсобное хозяйство на 40 
голов для своих работников...

А от засухи 2010 года СПК до сих пор 
не может оправиться. Пастбища тогда вы-

Корреспонденты «За дело!» побывали на 
тренировке парусной школы в Завидово, 
четвертый год успешно работающей под 
руководством Валерия Гореликова. Больше 
30 ребят от 10 до 16 лет – из Завидово, Мок-
шино, Вахонино и даже Конаково - деловито 
суетились на берегу, снаряжая и спуская на 
воду «Лучи» и «Оптимисты». Тренировка шла 
полным ходом. 

Второй тренер Вячеслав Фердинандович 
Ким, в этом году начавший обучать ребят еще 
и виндсерфингу, бурчал кому-то из парусников: 
«Ты бы дома выучил, как узел называется, а по-
том спрашивал! Веревочка!..» Ребята смущенно 
прихохатывали. 

очень помогает «Гранд Марин Завидово» и 
администрация поселения. Но и мы стараемся, 
отстаиваем честь Завидово. Главное, что ребята 
делом заняты. И развиваться хочется, конечно. 
Есть куда расти».

о валерии гореликове в июле писать  
сложно - сплошные поводы: 4 приза на рега-
те, медаль от губернатора. день рождения, 
наконец. так что мы от души поздравим ва-
лерия петровича со всеми праздниками и 
пожелаем как можно больше успехов – ведь 
все это он делает вместе с нашим подрас-
тающим поколением! 

В День Молодежи губернатор Тверской 
области Андрей Шевелев наградил руководи-
теля Военно-Патриотического Центра «Звезда» 
Валерия Гореликова памятной медалью «Па-
триот России» за активное участие в граждан-
ско-патриотическом воспитании молодежи и 
гражданскую позицию.  

Гореликов о медали отзывается скромно:  
да, наградили. И тут же поясняет: «Мы с 
клубом «Звезда» в июне подо Ржевом много 
работали. За одну субботу нашли останки 
56 солдат, а всего за месяц – 109 человек. И 
медальонов 14. Но это уже совсем другая 
история…»

главное дело жиЗни

 ДетСКИй ПаруС летИт наД ВоДой

«в иЮле отМеЧаЮ дни рождения одного иЗ сыновей, двух иЗ трех 
внуЧек, 34-Ю годовщину свадЬбы. МаМе исполняется 80 лет. двуМ 
братЬяМ-блиЗнецаМ – по 50…  в этоМ Месяце Можно вообще на работу 
не ходитЬ!» – Шутит председателЬ спк «Завидово» виктор клиШин, 
который и саМ 27 иЮля приниМает поЗдравления с 55-летиеМ.

12-14 июля в акватории большой Марины проекта «Завидово» в 3-й раз прошло 
открытое первенство тверской области по парусному спорту. свое мастерство 
показали около 100 юных спортсменов из твери, кимр, калязина, конаково 
и, конечно же, «хозяева воды» — представители яхт-клуба «гранд Марин За-
видово». яхтсмены «Завидово» были на высоте: в классе яхт «оптимист» 1-е 
место у вадима тихонова, 1-е место среди девушек у анастасии Маранцевой. 
3-е место на «луче-радиале» завоевала ксения гореликова, на «кадете» - у 
елизаветы Зимаревой. поздравляем! 
соревнования проводились по правилам парусных гонок ISAF и парусных 
соревнований вфпс на 4-х классах яхт: «навигатор», «луч», «оптимист», «ка-
дет». экипажи девушек принимали участие в общем зачете. все участники 
состязаний получили призы от главного спонсора – «гранд Марин Завидово».

горели, с кормами было туго, пришлось их 
закупать на стороне, и по немалой цене. Но 
перезимовали нормально: зарплату коллек-
тиву не задерживали, кредиты гасили, налоги 
выплачивали. Правда, до засушливого лета 
ежегодные надои составляли более 6 тысяч 
литров молока на одну фуражную корову. 
Сейчас поменьше. Впереди – большая работа 
по восстановлению прежних показателей и 
их наращиванию.

«Для меня сельское хозяйство – главное 
дело жизни, – говорит Виктор Клишин. – На-
чинал с помощника бригадира, главного 
агронома. Теперь отвечаю за целое хозяйство. 
Незаменимых людей, конечно, нет. Есть и 
получше. Но хочется, чтобы от твоего труда 
была максимальная польза, а для этого надо 
чувствовать себя незаменимым».

редакция газеты «За дело!» поздравляет 
виктора николаевича клишина с 55-летием 
и желает юбиляру успешных дел, здоровья, 
благополучия!

Атмосфера на вараксинском причале 
просто замечательная. Старшие и опытные 
ребята помогают младшим и новичкам спу-
стить лодки на воду, энтузиасты-родители 
на помосте наслаждаются видом, большой 
водой и своими детьми-внуками, занятыми 
в каникулы таким прекрасным делом. И 
вспоминают, как в молодости и Волгу пере-
плывали, и сами под парусом ходили…

Приболевшая Ксения Гореликова, облада-
тель 3-го взрослого разряда и неоднократный 
призер соревнований, дома не усидела и тоже 
вылезает из автобуса: «Я здесь с первого дня. 
Уже четвертый год. И собираюсь стать трене-
ром по парусному спорту. Здесь нужна сила, 
выносливость, упорство – и ум». В ее глазах 
нет ни тени сомнения, и мы тоже уверены – у 
Ксении все получится. кроме спорта, она еще 
рисует и играет на фортепиано, а впереди еще 
только 9 класс… 

Трижды в неделю по 4 часа мальчишки и 
девчонки учатся парусному делу. У них много 
воды, ветра, солнца и неба, они учатся владеть 
стихией и собой, дружить и помогать друг дру-
гу. А разве все это не самое главное счастье во 
время летних каникул?

А тренер – тот самый - успевает всюду: и на 
берегу, оценить потенциал новичков, и на воде, 
на красной надувной моторке помогая ребятам 
пройти маршрут. Уверенно, профессионально, 
очень доброжелательно: «Нам с ребятами 


